

# Babinsa Koramil Manisrenggo Kodim 0723 Klaten Bantu Masyarakat dengan Karya Bakti Pengecoran Aliran Air Irigasi Pertanian

**Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID**

Apr 29, 2024 - 09:09



*Babinsa Koramil Manisrenggo Kodim 0723 Klaten Bantu Masyarakat dengan Karya Bakti Pengecoran Aliran Air Irigasi Pertanian*

KLATEN - Babinsa (Bintara Pembina Desa) Koramil 12/Manisrenggo [Kodim 0723 Klaten](#) Sertu Ali bersama dengan warga melaksanakan karya bakti berupa pengecoran aliran air irigasi pertanian di Dukuh Semen Desa Kranggan

Kecamatan Manisrenggo Kabupaten Klaten. (28/4/2024)

Kegiatan pengecoran aliran air irigasi pertanian bertujuan untuk meningkatkan kualitas infrastruktur pertanian yang akan membantu petani setempat dalam mengoptimalkan produksi hasil pertanian mereka.

Dalam kegiatannya, Babinsa dan masyarakat bergotong-royong melakukan pengecoran aliran air irigasi yang merupakan salah satu sarana vital dalam mendukung keberhasilan pertanian di wilayah Dukuh Semen. Dengan pengecoran yang dilakukan, diharapkan aliran air irigasi dapat mengalir lancar dan merata, sehingga dapat menjangkau seluruh lahan pertanian dengan baik.

Saat ditemui dalam kegiatannya pengecoran, Sertu Ali mengatakan bahwa membantu pengecoran aliran air irigasi ini merupakan bagian dari upaya untuk membantu masyarakat petani dalam meningkatkan hasil pertanian.

"Dengan di cornya aliran irigasi, maka aliran air akan lancar dan merata, diharapkan akan meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan para petani di Dukuh Semen ini," ujar Sertu Ali.

"Karya bakti seperti ini juga merupakan salah satu bentuk nyata dari sinergi antara TNI AD, dalam hal ini Koramil Manisrenggo dengan masyarakat dalam membangun dan meningkatkan kesejahteraan di wilayah pedesaan," tambahnya.

Pada kegiatan karya bakti ini, mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat setempat. Sukirno, salah seorang petani yang turut serta dalam kegiatan ini, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Babinsa telah membantu dalam pengecoran aliran air irigasi.

"Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari Babinsa dan masyarakat lainnya. Semoga dengan aliran air irigasi yang sudah diperbaiki ini, hasil pertanian kami akan semakin meningkat," ujar Sukirno dengan senyum.

Sukirno juga berharap, kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan guna mendukung kemajuan sektor pertanian di Kabupaten Klaten, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani. (Red)

